

**Grußwort zum Internationalen Straßengehen  
im Kurpark von Bad Abbach – 28.05.2011**

**Bayerische Meisterschaften Straßengehen  
Österreichische Staatsmeisterschaft  
Süddeutsche Meisterschaften im Straßengehen  
Schwäbische-Meisterschaften im Straßengehen  
Deutscher Geher-Pokal-Wettkampf**



Liebe Gehsportfreunde!

Zum ersten Internationalen Straßengehen in Bad Abbach begrüße ich alle Teilnehmer aus 37 Vereinen, Betreuer, Mithelfer und Zuschauer ganz herzlich.

Als am 19.10.10 von Robert Mildenberger die Bitte an uns herangetragen wurde, die BLV-Meisterschaften 2011 im Straßengehen auszurichten, ist es in enger Zusammenarbeit mit Carlo Müller, Udo Schaeffer, Ludwig Nistelberger, Gerhard Langer und Felix Meyer in kurzer Zeit gelungen, dieser Anfrage zuzusagen zu können.

Die Ausrichtung ist keine Selbstverständlichkeit, denn ohne die Mithilfe und Zusage der Marktgemeinde Bad Abbach (Hr. Kaiser) und dem großen Engagement der zahlreichen Helfer wäre es schwer möglich, so eine Veranstaltung im Straßengehen durchzuführen.

Vielen Dank auch an den Sponsor ASKLEPIOS Klinikum Bad Abbach (Hr. Rauscher und Hr. Kolb) und für die Bereitstellung der Umkleide- und Duschkmöglichkeiten und für die Betreuung der Sportler.

Den Sportlerinnen und Sportlern wünsche ich Erfolg und vor allem viel Freude beim Gehen der schönen und abwechslungsreichen Strecke im Kurpark.

Allen Gästen aus Nah und Fern wünsche ich einen schönen Aufenthalt.



*Josef Berzl*

Vorsitzender  
Gehsportverein Regensburg e.V.